
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N°  F13,  DE 2.019.  
Assunto:-  Requer informações ao Chefe do 

Executivo Municipal relacionadas a 
realização de exames de ultra-som pela 
rede municipal de saúde. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do artigo 740  da 
Lei Orgânica do Município, seja oficiado Chefe do Executivo Municipal, instando S.Sa. 
para que se digne informar: 

1- Existe atualmente fila de espera para realização de 
exames de ultra-som na rede municipal de saúde 
de Mogi Guaçu? Caso a resposta seja positiva favor 
informar a quantidade de pacientes na lista assim 
como o tempo médio que os mesmos estão 
aguardando. 

2- Onde são realizados os exames de ultra-som 
oferecidos pela rede municipal de saúde? 

3- Após agendamento do exame de ultra-som, qual o 
prazo médio para realização do mesmo e para que 
o paciente receba os resultados? 

Sala "Ulysses Guimarães", 21 de outubro de 2019. 

Vereador RODJRIGO FALSETTI 
Vice-líder da/bancada do PTB 
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